



Unités : 132 Wings (-- squadron, 127 squadron, 331 squadron-Norvège, 332 squadron-Norvège sur supermarine spitfire.

Historique : La construction de la piste ALG B-16 pose de sérieux problèmes aux sapeurs du 25 th Airfield Construction Group qui doivent faire face à un terrain pollué par de nombreuses mines et autres reliques des combats. Si les travaux sont officiellement terminés le 20 juillet 1944, ils se poursuivent cependant jusqu'au 10 aout.

Cet aérodrome sert de base à la 132 Wings qui est notamment armées par deux squadrons de volontaires norvégiens servant dans la Royal Air Force.

Units: 132 Wings (-squadron, 127 squadron, 331 squadron-Norvège, 332 spitfire squadron-Norvège on supermarine.

History: L has construction of the track ALG B-16 raise severe problems to the sappers of 25 th Airfield Construction Group who have to face a ground polluted by numerous mines and other relics of the fights. If the works are officially ended on July 20th, 1944, they continue however until August 10th.

This aerodrome serves as base for 132 Wings which is n in particular armed by two squadrons of Norwegian volunteers serving in Royal Air Forces.

